

Cuba en la U. de Chile

Señor Director:

Me entero con estupefacción y profunda molestia del abuso cometido en nuestra querida Facultad de Artes por autoridades proclives o sometidas al PC.

Un homenaje a la Revolución cubana, efectuado en la sede Alfonso Letelier Llona, en su sala de conciertos Isidora Zegers, mancha no solo la memoria de artistas que son patrimonio de Chile, sino que violenta la conciencia democrática de cuantos cultivamos los más altos valores del espíritu humano, como son la música y el arte en general.

CARMEN LUISA LETELIER

Profesora emerita de la Universidad de Chile.
Premio Nacional de Arte